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「世界の AIOIYAMA」緑地公園実現のための提案書  

 

 「世界の AIOIYAMA プロジェクト」は遅々としているように見えます。   

 相生山の実態や市民の具体的要望から離れたところで会議が進んでい

るからではないかと危惧しています。  

 私たちは、相生山に深い関心を持つ人びとを対象に、別紙「相生山緑地

アンケート 2016」を実施しました。自然と人とのかかわりを長年観察し続

けてきた仲間との意見交換をふまえ、以下提案します。  

 

 1．相生山の現状を包括的に把握するため、専門的知見を有するチーム

の編成を急ぎ、次の調査を開始すること。  

 ①相生山の自然について  ②市民の利用状況や要望について  

 

 2．「相生山緑地公園」独自の、意義・位置づけ・目的といった、大きな

テーマ、基本的概念を確立すること。  

 

 3．市民の力を引き出して活かす、多種多様な意見交換の機会を大胆に

設定すること。  

  

 以下補足します。  

 ○市長の「あくまで住民の皆さん、そして名古屋の皆さんにとっていい結

論を」「産業優先で道路をバカバカ造ってきた名古屋のまちに、自然を大事に

しようという精神でいこうと。それが根本です。」（ 2014 年末市長記者会見）

この姿勢は支持され続けています。  

 ○相生山の未来構想について、さまざまな思惑や意見の違いが、現地をよ

く知る人びとのあいだでも存在しています。科学的事実に基づく認識の共有

が必要です。  

 ○「建設中の道路を廃止して自然を大切にする公園に」という前代未聞の

課題を成し遂げるには、市長・市議会・市当局・市民・専門家、その知恵と

力の大集結が不可欠です。「公園」施設や機能などよりも、実現のための過程

そのものが「世界から AIOIYAMA といわれる」評価を受ける、とは考えられ

ないでしょうか。  

 ○「出来るだけこのままで」という声が、本アンケートでは多数派です。 

 

 アンケートのまとめを資料として添付します。熱心な市民の願いの集約

でもあります。市政に必ず役立ててください。  

 今回提案の検討結果を逐次お知らせください。さらに有効な提案を提出

できるかと存じます。よろしくお願いいたします。                          

                              以上         


